

加西ふるさとミーティング 2018秋 質問等一覧

今回は、①昨年度、多くのご意見をいただいた加西病院のその後の状況報告、②平成31年度の予算要望を含めた地域課題と要望事項来年度の予算編成に向け、市政に対するご要望を中心にお伺いしました。②については、事前に各地区(小学校区単位)から課題や要望事項等を頂いた分と会場でお聴きした分をお知らせいたします。

校区名	開催日	開催場所
下里	平成30年11月13日(火)	善防公民館

ご意見・要望	回答者	回答
防犯灯・街灯の拡充。全体的に暗い。	総務部	自治会長様を通じて申請いただければ、基準に則って設置していきたいと思います。
駅周辺・国道・県道沿いの規制緩和	都市整備部	下里地区は、建築制限の厳しい市街化調整区域です。しかしながら、地域の課題に対応するため、これまで、県特別指定区域制度を活用し「地縁者住宅区域の指定」や「ベルデしもさと」等、建築制限の緩和を進めてきました。また、更なる土地活用を図るため、国道372号沿いの繁昌地区の市街化区域への編入も行いました。 駅周辺、国道・県道沿いにつきましても、規制緩和の可能性について考えてまいりますので、具体的な開発計画等の情報がありましたら、都市計画課までご相談願います。

<p>主要な通学路への防犯カメラ設置</p>	<p>総務部</p>	<p>現在、三口交差点に設置済です。警察からの要望により、本年度に王子町交差点、来年度以降に段下交差点、法華口交差点への設置を予定しております。</p> <p>上記以外に必要なと思われる場所がございましたら、町による設置（県 8 万、市 8 万、社会福祉協議会 2 万 5 千円の助成あり）で対応いただくか、危機管理課までご相談下さい。</p>
<p>主要道路整備の充実(舗装と白線の引き直し)</p> <p>①三口町：通学路でもある市道 11 号線の整備</p> <p>②中西北町：道路の舗装改修</p> <p>③両月町：県道道路脇の雑草刈り</p> <p>④坂本町：白線、横断歩道等の路面標識が消えかかっている</p>	<p>都市整備部</p>	<p>①平成 28 年 12 月に要望書をいただいています。</p> <p>来年度以降になりますが、計画的に片側法面の整形による法起こしと、舗装及び外側線(白線)の整備を検討いたします。</p> <p>②平成 29 年 5 月に道路修繕(舗装)の要望をいただいています。</p> <p>要望路線は、位置づけは生活道路であります。現地を確認し、これまで部分的ですが、応急的な舗装補修を行っています。</p> <p>緊急的は対応を行いながら、今後、生活道路として計画的な舗装補修に努めます。</p> <p>③県道高砂北条線の草刈りについて、県加東土木に依頼(10/4)しました。本年度の草刈り予定のため、間もなく草刈りをいたしますとのことでした。</p> <p>④国道 372 号から県道法華山線の白線、横断歩道等の路面標示が消えている箇所が見受けられます。県加東土木事務所と、警察に再設置を依頼いたしました。</p>
<p>河川の整備(県土木への要望)</p> <p>①河川内の草木・雑草等の撤去(大村町)</p> <p>②河川肩の穴ぼこ(善防川…三口町 2ヶ所)</p>	<p>都市整備部</p>	<p>①大村町内の下里川内に草木や雑草の繁茂を確認いたしました。県加東土木事務所に対応を依頼いたしました。</p> <p>②河川断面の内部は、河川管理者の管理となりますので、現地を確認し、対応いたします。</p>

<p>【当日意見】 消防団の行事の負担が大きい。行事の見直しはできないか。</p>	<p>総務部</p>	<p>消防団行事を見直す時期に来ています。参加部を減少させるなど、負担軽減等を協議するあり方委員会の実施を予定しています。</p>
<p>【当日意見】 公共施設の団体利用は減免が多い。一部負担があってもいいのではないか。</p>	<p>市長</p>	<p>利用者からは、もっと軽減してほしいとの意見もあります。公共料金問題審議会で検討します。</p>
<p>【当日意見】 家庭教育は誰が担うのか。親を教育する場がない。</p>	<p>市長</p>	<p>学校教育と同様に家庭教育も大切なものです。幼児教育の場が、親も子ども含めた教育の場になるようにしていきたい。</p>
<p>【当日意見】 加西病院の訪問介護でお世話になっている。加西病院に空きベッドがあるなら、介護ベッドとして利用できないのか。</p>	<p>加西病院</p>	<p>国から空きベッドを介護用に使う方針も出されました。家族が在宅介護を休めるように、療養型ベッドとして活用できるように、在宅介護を見直される時期になっています。</p>
<p>【当日意見】 ブロック塀についての調査はされているのか。</p>	<p>都市整備部</p>	<p>公共施設については調査が完了し現在改修中です。通学路については、教育委員会で把握し、撤去修繕について補助制度を検討しています。個々の基準・安全性については、市に相談いただくか専門家に相談してください。</p>
<p>【当日意見】 避難所への避難について、高齢者は小学校までが遠く、公民館への避難の方が適切な場合もある。判断が難しい。</p>	<p>総務部</p>	<p>距離や市の管理の問題などを総合すると、今後も避難所は小学校となる予定です。明るい内に、早い段階で避難所を開設するので、出来るだけ小学校を利用していただきたいと考えています。</p>
<p>【当日意見】 南海トラフ地震など長期避難所生活に備え、障害者対応やアレルギー対応食の備蓄などを考えて欲しい。</p>	<p>総務部</p>	<p>災害対応は、日頃からの準備が大変重要と考えています。地域毎に要援護者台帳の作成もしてもらっています。障害者対応やアレルギー対応食の備蓄も対応を考えたい。</p>